
 

 

 

 

 

 

 

１１月５日(火) 例会場において、出席大会委員長からメイクアップのやり方についての説明がありました。 

最近は会員の対応が良くなり、例会出席率が９０％前後に上昇しています。家族会員の取り扱いについては 

会員が出席した場合は、その家族会員も出席したものとして出席率に反映されるとの説明がありました。 

  

 

  

 

１１月１９日（火） １１月第２例会として、例会場において PR・IT委員会から前期の活動結果について 

合同会報もとに、プロジェクターを使って報告が行われました。その後１０周年記念事業の経緯について実行

委員長から説明があり、３月３日の記念式典への協力を確認し合いました。 
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